
Subject: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Goodbye_Hair! on Wed, 13 Jul 2011 14:45:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen!
Ich hoffe, mit diesem Beitrag, den Einen oder Anderen zum Nachdenken zu bewegen!

Ich bin 46 Jahre alt und kämpfe seit ca. 23 Jahren mit dem Haarausfall. Der erste Schock kam
ca. mit 21 Jahren im Auto mit offenen Schiebedach. Plötzlich konnte ich auf meine Kopfhaut
schauen. Adrenalin pur! Was tun? Jahrelang habe ich mit viel Haarspray versucht, die immer
kahleren Stellen zu kaschieren, was irgendwann nur noch albern aussah.
Nun spielte ich mit dem Gedanken, mir Haare transplantieren zu lassen, was ich aber dann doch
gelassen habe.
Aufgrund der massiven Werbung von Svenson bin ich dann dort gelandet, und in meiner großen
Hoffnung auf echt aussehende Haare, habe ich mir das erste Haar-Weaving für viel Geld
gekauft. Ich habe dann beim "Einweben" völlig verdrängt, dass es ja auch nur ein angenähtes
Toupet ist. Davon abgesehen sah es , insb. aus meiner heutigen Sichtweise heraus, einfach nur
künstlich und Scheiße aus!!
Niemand will einem weh tun, daher war das Feedback eher positiv und ich habe viele Jahre
weiter verdrängt, unter der Matte geschwitzt, Angst vor der Entdeckung gehabt, insb. bei meinen
recht vielen Partnerinnen oft ewig gewartet, bis ich es erzählt habe. Einfach ein Dilemma. Aber
die Eitelkeit hat immer gesiegt.

Seit vielen Jahren habe ich nun zumindest was das natürliche Aussehen angeht eine Lösung
gefunden. Apollo Hair Systems im Bad Hersfeld. 
Weg vom befestigten Toupet (Haar-Weaving), hin zum geklebten, was viel bündiger
abschließt und wie gesagt sehr echt aussieht.

Dennoch überwiegen die Nachteile, die ich oben schon nannte:
Man macht sich was vor, blendet sich selbst, versucht zu vertuschen, nicht entdeckt zu werden.
Keine Sauna, Kopf nie unter Wasser, Freundin darf Haare nicht berühren, mit dem Teil
schlafen, dabei hoffen und aufpassen, dass im Schlaf nichts verrutscht, bei Hitze sich lockernde,
schmierig werdende Klebestreifen, Wind, Regen, die zum verhassten Feind werden  u.u.u.
Man(n) kennt die skeptischen Blicke auf den Haaransatz, die das Herz rasen lassen!
Hat Sie/Er was erkannt?? 

Seit ca. 6 Jahren reifte nun etwas in mir. Ich fand und finde immer mehr zu mir, bin ein rundum
authentischer Typ, auch selbstbewusst.
Aber da ist noch etwas, was meiner Persönlichkeit nicht gerecht wird: Die nicht echten Haare!!

Seit 1 Jahr nun steht die Entscheidung:

Der Haarersatz muss weg!!! Die Haare auf ca. 5 mm runter und ich bin dann

FREI!!!!

Es gab auch in der langen Zeit Dinge, die mich weiter dahin gebracht haben:
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1. Die Tatsache, dass heute Viele sich eine Glatze schneiden lassen, die auch noch volle Haare
haben. 

2. Ich habe die Biografie von Andre Agassi gelesen, der ja auch viele Jahren Haarteile getragen
hat und sich dann davon getrennt hat, was ihn sehr glücklich machte!

3. Last but not least, meine persönliche Entwicklung!

Am 21.7. wird es passieren! Das Toupet kommt runter, Haare ganz kurz und dann direkt in den
Urlaub für 10 Tage.
Dort lasse ich mir einen 5 mm (3-Tage)Bart dazu wachsen, werde super braun und lasse mich
von der Reaktion meiner Mitmenschen überraschen. 

Aber das Entscheidende ist,-dass ich einen großen Schritt in  meinem Leben nach vorne gehe
und ganz sicher glücklicher sein werde!!

Schon seit Jahren nehme ich 5% Minoxidil, was mir zumindest die Resthaare erhält. Dieses
werde ich nicht absetzen, wozu auch!

Ich werde euch nach dem Urlaub berichten, wie es mir geht, wie die Leute reagieren, wie es sich
entwickelt!

Bis dann!   

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Ruul on Wed, 13 Jul 2011 15:35:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jo tolle Entscheidung, wenn du dich damit gut fühlst.   

Hat alles seine vor und nachteile. Als ich mit Glatze rum lief fühlte ich mich zwar frei, aber nicht
wohl in meiner Haut, deswegen ist es für mich leider keine Option mehr. Aber dass ist nur in
meinem Fall so, wenn man zu einem Kranz steht, dann kann man da sehr Glücklich werden.

Wünsch dir viel Glück und erzähl uns die Reaktionen deiner Mit Menschen, wenn sie dich
das erste mal ohne Haare sehen. 

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Goodbye_Hair! on Wed, 13 Jul 2011 15:48:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ruulkasar schrieb am Wed, 13 July 2011 17:35jo tolle Entscheidung, wenn du dich damit gut
fühlst.   
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 Aber dass ist nur in meinem Fall so, wenn man zu einem Kranz steht, dann kann man da sehr
Glücklich werden.

Ein Haarkranz mit zu langen Haaren sieht immer aus wie Großväterchen. Ein paar mm
hingegen können schon wieder cool aussehen.
Ich verstehe JEDEN sehr gut, der sich nicht vom Haarersatz trennen will, zumal ich seit JAHREN
mit mir gekämpft habe!
Ich musste feststellen, dass ich, je mehr ich mit mir selbst im Reinen wahr, desto mehr auch keine
künstlichen Haare mehr haben wollte/will.
Sehr viele Menschen, insb. Frauen haben eine ganz klare Meinung:
Lieber eine Glatze, als ein Haarteil, auch wenn es noch so gut aussieht.
Ich kenne auch Frauen, die auf Glatzen stehen.
Aber um die geht es nicht. Jeder muss für sich entscheiden, WIE er glücklich ist!
Auch Promis verabschieden sich mehr und mehr von den Toupets.
John Travolta, Sean Connery, Billy Zane z.B.

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Ruul on Wed, 13 Jul 2011 15:59:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

gut ich bin auch noch jünger als du (27), da ist der Grossväterchenlook nicht so schön.

Jo wie gesagt super Entscheidung, dass du den Schritt machst. Ich hab ja etliche Jahre 1mm
gehabt und das war schon kool, weil man da keine Gedanken an iwas verschwenden musste, nur
war da halt immer der Spiegel mein Totfeind.  

Hab zwar eine schöne Kopfform, aber das war nie ich im Spiegel und ich empfand mich damit
auch nicht attraktiv. Mit dem Haarteil ist es anders, dafür hat man halt die von dir beschriebenen
Nachteile. Aber evtl. sieht es bei mir in 10 Jahren auch anders aus. Mit dem Alter wird man denke
ich einfach reifer und kommt damit auch besser klar.

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Goodbye_Hair! on Wed, 13 Jul 2011 16:13:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ruulkasar schrieb am Wed, 13 July 2011 17:59gut ich bin auch noch jünger als du (27), da ist
der Grossväterchenlook nicht so schön.

Jo wie gesagt super Entscheidung, dass du den Schritt machst. Ich hab ja etliche Jahre 1mm
gehabt und das war schon kool, weil man da keine Gedanken an iwas verschwenden musste, nur
war da halt immer der Spiegel mein Totfeind.  
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Hab zwar eine schöne Kopfform, aber das war nie ich im Spiegel und ich empfand mich damit
auch nicht attraktiv. Mit dem Haarteil ist es anders, dafür hat man halt die von dir beschriebenen
Nachteile. Aber evtl. sieht es bei mir in 10 Jahren auch anders aus. Mit dem Alter wird man denke
ich einfach reifer und kommt damit auch besser klar.

Ich denke, wir sind uns da sehr ähnlich! Alleine schon die Tatsache, dass du dir vorstellen
kannst IRGENDWANN wieder OHNE zu sein, zeigt mir, dass es so sein wird!  Wir sprechen uns
in 20 Jahren wieder,-dann allerdings muss ich wohl über Kukident und meine Dritten berichten! 

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Ruul on Wed, 13 Jul 2011 16:29:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jop und ich bin auch zusätzlich froh nicht eine HT gemacht zu haben, somit ist ein Kahlschlag
immer eine Option je nach meinem  Gemütszustand. Ich trage sollange bis ich keine Lust mehr
drauf hab und dann kommt wieder alles ab. Ach und ums Umfeld brauchste dir keine Sorgen
machen, jeder versteht es, wenn du dennen schilderst, dass du kein Bock mehr auf den Stress
usw. hattest. Bruce Willis hat es nach zich Jahren ja auch gemacht und keiner hatte ein Problem
damit.

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Ruul on Wed, 13 Jul 2011 16:36:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Btw. welchen Norwood Status hast du im Moment? Du könnest auch zb für den Übergang
etwas Concealer benutzen, damit der Unterschied nicht gleich so krass ist und dann immer etwas
weniger drauf machen, bis sich die Umwelt dran gewöhnt hat und nach nen paar Wochen ganz
drauf verzichten.

Nur ne Idee, damit die Überaschung evtl net gleich so gross ist am Anfang.

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Goodbye_Hair! on Wed, 13 Jul 2011 16:51:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Concealer sagt mir jetzt nichts...
Norwood schon eher...

Ich beschreibe es mal so:
Sehr dichte Haare recht weit hoch bis Oberkopf, oben ca. 8 cm breiter "Mittelscheitel". Hinten
Tonsur mit nur Flaum, ebenfalls diese 8 cm im Durchmesser.
Vorne nur noch ein paar Haare, oben mittig noch einen Streifen mit wenig Haaren.
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Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Goodbye_Hair! on Wed, 13 Jul 2011 16:52:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auf diesem Bild am ehesten die Nr. 5 ist mein Status:
http://www.fue-haartransplantation.com/grafik/haartransplantation_nw6.jpg

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Juergen85 on Wed, 13 Jul 2011 20:18:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gartulation...

find ich gut den Schritt, für mich(aktuell) keine Option.
Aber find ich gut das du das machst.

PS: deine oben genannten Einschränkungen habe ich Null...Bonding ist das
Geheimnis(Wasserpark etc.....hielt immer bombenfest)

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Goodbye_Hair! on Wed, 13 Jul 2011 21:50:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eins muss ja auch noch gesagt werden:
JEDER Haarersatz, egal ob permanent befestigt oder nicht, kostet über die Jahre sehr viel Geld
und die Hersteller verdienen sich eine goldene Nase mit unserer Eitelkeit!
Egal ob Bonding, Haarweaving oder Toupet, was letztendlich alles das Gleiche ist, wird zu 99% in
Übersee gefertigt und hat einen Wert von 5-10 €. Mit Menschen, die in "Not" sind, lässt sich
immer viel Geld verdienen! 
AUCH das ist für mich ein Grund, mich zu verabschieden vom Haarteil.
Aber nicht der primäre Grund...
Für das Geld kann ich locker einen Zusatz-Urlaub im Jahr machen und dann sogar nach über
20 Jahren wieder einen Kopfsprung ins Wasser machen! Und z.B DAS kann man mit KEINEM
Haarersatz, ohne das dieser zumindest Scheiße aussieht und/oder darunter leidet.

Wie gesagt, ich habe seit über 20 Jahren die verschiedensten mehr oder weniger guten
Haarteile für viel Geld getragen und sogar 2 Jahre Haarweaving als "Zweihaar-Repräsentant"
verkauft!!
Die Firma nenne ich mal nicht, weil ich keinen Ärger haben möchte. 

Aber glaubt mir, es gibt viele schwarze Schafe in der Branche! Mir wurde wörtlich gesagt: "Herr
... , denken Sie immer daran: Wir verkaufen keine Lösungen für den Kunden, sondern nur eine
Illusion!"
Obwohl die Provision gigantisch  war, habe ich denen gekündigt, weil ich mich mit denen nicht
mehr identifizieren konnte...
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Subject: IFNO: Randbemerkungen
Posted by semprecapelli on Thu, 14 Jul 2011 07:19:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Randbemerkungen um möglichen Missverständnissen vorzubeugen.

Goodbye_Hair! schrieb am Wed, 13 July 2011 23:50JEDER Haarersatz, egal ob permanent
befestigt oder nicht, kostet über die Jahre sehr viel Geld und die Hersteller verdienen sich eine
goldene Nase mit unserer Eitelkeit!

Nein, es ist zu bezweifeln, dass sich die Hersteller eine goldene Nase verdienen. Vielleicht meinst
Du Zweithaarstudios, da sie für gewöhnlich die deutlich höhere Marge in der
Wertschöpfungskette haben?

Goodbye_Hair! schrieb am Wed, 13 July 2011 23:50Egal ob Bonding, Haarweaving oder Toupet,
was letztendlich alles das Gleiche ist, wird zu 99% in Übersee gefertigt und hat einen Wert von
5-10 €. Mit Menschen, die in "Not" sind, lässt sich immer viel Geld verdienen! 

Nein, die angegebene Wertspanne mag vielleicht für eine Faschingsperücke auf Ebay gelten,
aber bei weitem nicht für hochwertigen Haarersatz aus Echthaar.

Goodbye_Hair! schrieb am Wed, 13 July 2011 23:50und dann sogar nach über 20 Jahren
wieder einen Kopfsprung ins Wasser machen! Und z.B DAS kann man mit KEINEM Haarersatz,
ohne das dieser zumindest Scheiße aussieht und/oder darunter leidet.

Nein, ein Mensch mit tendenziell kurzen Haaren - und das trifft auf die deutliche Mehrheit der
Männer zu - könnte grundsätzlich auch mit Haarsystem unbesorgt Kopfsprünge ins Wasser
machen, wenn er entsprechend sorgfältig zuvor verklebt hat und selbstverständlich ein
entsprechend natürliches Haarsystem besitzt.

Goodbye_Hair! schrieb am Wed, 13 July 2011 23:50Wie gesagt, ich habe seit über 20 Jahren
die verschiedensten mehr oder weniger guten Haarteile für viel Geld getragen und sogar 2
Jahre Haarweaving als "Zweihaar-Repräsentant" verkauft!! Obwohl die Provision gigantisch 
war, habe ich denen gekündigt, weil ich mich mit denen nicht mehr identifizieren konnte...

Es ist objektiv wenig aussagekräftig von subjektiv "gigantischen Provisionen" zu sprechen, wenn
keine genauen Zahlen genannt werden. Es wäre vielmehr nötig zu erfahren, für welches
Haarsystem (genaue Spezifikationen!) ein Kunde welchen Preis bezahlt hat und welche Provision
dabei ausgeschüttet wurde. Doch die Frage ist letztlich: Wäre die Information wirklich wichtig
und hilfreich?

Gruß
sempre capelli-Team
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Subject: Aw: IFNO: Randbemerkungen
Posted by Goodbye_Hair! on Thu, 14 Jul 2011 08:39:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

semprecapelli schrieb am Thu, 14 July 2011 09:19

Es ist objektiv wenig aussagekräftig von subjektiv "gigantischen Provisionen" zu sprechen, wenn
keine genauen Zahlen genannt werden. Es wäre vielmehr nötig zu erfahren, für welches
Haarsystem (genaue Spezifikationen!) ein Kunde welchen Preis bezahlt hat und welche Provision
dabei ausgeschüttet wurde. Doch die Frage ist letztlich: Wäre die Information wirklich wichtig
und hilfreich?

Gruß
sempre capelli-Team

Auf den Punkt möchte ich dennoch mal kurz eingehen, weil es sicher für Sie als Verkäufer
interessant ist:
Ich habe pauschal pro Haarteil satte 600 DM Provision bekommen, egal ob es 2500 DM oder
3500 DM gekostet hat, was bei der Qualität Wucher war.

Subject: IFNO: Randbemerkungen, frühere Provisionen
Posted by semprecapelli on Thu, 14 Jul 2011 11:24:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Goodbye_Hair! schrieb am Thu, 14 July 2011 10:39Auf den Punkt möchte ich dennoch mal kurz
eingehen, weil es sicher für Sie als Verkäufer interessant ist:
Ich habe pauschal pro Haarteil satte 600 DM Provision bekommen, egal ob es 2500 DM oder
3500 DM gekostet hat, was bei der Qualität Wucher war.

Unglaublich, in der Tat! Aber die Zeiten sind Gott sei Dank vorbei, mittlerweile kann jeder sich
schneller umfangreich zu diesem Thema informieren, als das noch vor 10 Jahren möglich war.
Wer heute derartige Preis noch freiwillig bezahlt ist - wir bitten um Entschuldigung  schlichtweg
selber schuld.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Goodbye_Hair! on Mon, 01 Aug 2011 13:19:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!
Da bin ich wieder! Aus dem Urlaub zurück. Nun schon 11 Tage OHNE Haarteil! Ich war
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natürlich skeptisch, wie die ersten Reaktionen ausfallen, aber sie sind durchaus positiv!
"DAS bist du!" "Sieht cool aus" und auch "Super Entscheidung! Ich wollte es dir nicht sagen, aber
um dir nicht weh zu tun habe ich nie was gesagt, dass ich einen Haarersatz vermute" 

Aber das entscheidende ist meine neue Freiheit!!
Ich hatte NIE Angst, dass in den 20 Jahren mein Haarteil weg fliegt, aber bei Wind wusste ich
doch, dass man den Ansatz sehen kann. Bei Hitze jetzt im Urlaub habe ich vorher, trotz der nur
20 g Haarteil auf meinem Kopf, immer etwas geschwitzt und die Klebestreifen werden ja mit der
Zeit schmierig.
Nach 20 Jahren habe ich wieder getaucht,-wie geil!!

Last but not least, kann ich jetzt endlich volle Kanne mein Cabrio OHNE Windschott fahren *freu*

Ich werde jetzt noch ein paar Wochen warten und euch ergänzend informieren, wie mein
Gefühl ist und wie die Leute reagieren.

Hier mein neuer Look (Das ernste Gesicht mache ich nur wegen des Textes) 

Subject: INFO: kleine Randbemerkungen
Posted by semprecapelli on Mon, 01 Aug 2011 14:02:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Goodbye_Hair! schrieb am Mon, 01 August 2011 15:19aber bei Wind wusste ich doch, dass man
den Ansatz sehen kann. Bei Hitze jetzt im Urlaub habe ich vorher, trotz der nur 20 g Haarteil auf
meinem Kopf, immer etwas geschwitzt und die Klebestreifen werden ja mit der Zeit schmierig.
Nach 20 Jahren habe ich wieder getaucht,-wie geil!! Last but not least, kann ich jetzt endlich volle
Kanne mein Cabrio OHNE Windschott fahren

Kleine Randbemerkungen, um möglichen Missverständnissen bei stillen Mitlesern
vorzubeugen:

Ein Haaransatz ist nicht erkennbar, wenn es sich um ein entsprechend hochwertiges Haarsystem
aus Ultra/Swiss/French Lace handelt.

Bei Hitze bzw. Sport schwitzt man grundsätzlich, da spielt ein Haarsystem eine deutlich
untergeordnete Rolle.

Es ist jederzeit möglich ohne Windschott sorgenfrei mit dem Cabrio zu fahren, obwohl man ein
Haarsystem trägt.

Gruß
sempre capelli-Team
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Subject: Aw: INFO: kleine Randbemerkungen
Posted by Goodbye_Hair! on Mon, 01 Aug 2011 14:27:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kleine Randbemerkungen, um möglichen Missverständnissen bei stillen Mitlesern
vorzubeugen:

Zitat:Ein Haaransatz ist nicht erkennbar, wenn es sich um ein entsprechend hochwertiges
Haarsystem aus Ultra/Swiss/French Lace handelt.

Stimmt! Aber je feiner ein Haarteil, desto teurer...

Zitat:Bei Hitze bzw. Sport schwitzt man grundsätzlich, da spielt ein Haarsystem eine deutlich
untergeordnete Rolle.

Dem widerspreche ich massivst! Es geht hier um das Gefühl beim Schwitzen, nicht DAS man
schwitzt! Und dieses Gefühl ist OHNE Haarteil, EGAL wie fein gearbeitet definitiv angenehmer!

Zitat:Es ist jederzeit möglich ohne Windschott sorgenfrei mit dem Cabrio zu fahren, obwohl man
ein Haarsystem trägt.
Natürlich bin auch ich mal ohne Windschott gefahren, da fliegt auch kein normal befestigtes
Haarteil weg. ABER: Der Wind bringt Bewegung in die Haare. Und wenn DA nicht ein super
(teurer) Haaransatz verwendet wird, sieht man den Ansatz. Zudem fallen die Haare bei den
wenigsten Haarteilen so natürlich wie gewachsen. Zumindest nach einer  gewissen Zeit...

Subject: INFO: kleine Randbemerkungen - UPDATE
Posted by semprecapelli on Mon, 01 Aug 2011 14:41:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Goodbye_Hair! schrieb am Mon, 01 August 2011 16:27Stimmt! Aber je feiner ein Haarteil, desto
teurer...

Nein, ein feines Haarsystem ist nicht teurer als ein solides Haarsystem!

Goodbye_Hair! schrieb am Mon, 01 August 2011 16:27Dem widerspreche ich massivst! Es geht
hier um das Gefühl beim Schwitzen, nicht DAS man schwitzt! Und dieses Gefühl ist OHNE
Haarteil, EGAL wie fein gearbeitet definitiv angenehmer!

Wie so häufig: das ist subjektives Empfinden, das nicht objektiviert werden sollte, weil es
automatisch zu falschen Rückschlüssen führt. Für Dich war es so, aber andere
Menschen empfinden das definitiv anders und sind von ihren Erfahrungen genauso überzeugt
wie Du von Deinen.
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Wir haben den Punkt lediglich thematisiert, damit still Mitlesende nicht unnötig verunsichert
werden. Das ist im Grund schon alles.

Goodbye_Hair! schrieb am Mon, 01 August 2011 16:27Natürlich bin auch ich mal ohne
Windschott gefahren, da fliegt auch kein normal befestigtes Haarteil weg. ABER: Der Wind bringt
Bewegung in die Haare. Und wenn DA nicht ein super (teurer) Haaransatz verwendet wird, sieht
man den Ansatz. Zudem fallen die Haare bei den wenigsten Haarteilen so natürlich wie
gewachsen. Zumindest nach einer  gewissen Zeit...

Antwort siehe oben. Und Haare von Haarsystemen fallen in der Regel natürlich (genug).

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by imsommernw0 on Mon, 01 Aug 2011 15:55:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sieht super aus,
steht dir echt gut die kurzen Haare.
solltest versuchen immer eine gewisse bräune zuhaben und so ein leichter 3-tage Bart.

Bin echt überrascht, sieht wirktlich klasse aus.
Beschreib ruhig nochmal paar reaktionen aus dem Umfled etc.
Intressiert mich sehr.

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Ruul on Mon, 01 Aug 2011 18:21:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jop sieht gut aus, ich finde Glatze steht vielen älteren Männern. In den Jungen Jahren ist es
hart, aber mit dem Alter wirkt es markant. Bruce Willis sah in seinen jungen Jahren, mit dem
Haarausfall, auch net gut aus. Deshalb griff er ja zu Haarteilen, aber jetzt im Alter sieht es nice
aus.

Aber das ist typabhängig. Sylvester Stallone z.B. könnte ich mir nicht ohne sein Haarteil
vorstellen.

Btw. versuch deine Bräune zu halten, die steht dir.

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
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Posted by Goodbye_Hair! on Tue, 02 Aug 2011 21:05:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!
Mein erster Tag im beruflichen und privaten Umfeld ohne Toupet:

Ca. 20 Kunden/Schüler und auch meine Vermieter haben mich heute gesehen. Ein paar
Bekannten habe ich Fotos geschickt.
NUR positives Feedback! 
Die Mutter eines Schülers meinte vollen Ernstes, dass ich sogar jünger aussehe!
Alle sagten, dass es mir (sehr) gut stehen würde.
Ein paar Zitate aus Mail-Reaktionen:

Guter Freund:
"Moin, ich weiß zwar nicht wer dir die Haare rasiert hat.....aber.....ich finde es gut:-) !"

Ex-Freundin:
"cool-sexy-männlich-herb ... also ich find's richtig gut - gefällt mir wesentlich besser als vorher -
verändert Dich total als Typ vor allem wenn Du lachst siehst Du verwegen aus."

Andere Ex:
"Hi Süßer,
finde die Bilder echt sehr sehr schön.Würde es Dir ehrlich sagen,wenn ich es anders sehen
würde."

Auch eine lustige Story:
Ich war heute bei einer PC-Kundin, der ich letztes Jahr einen PC verkauft habe. Ich fummele am
PC rum und Die fragt mich doch allen Ernstes, ob ich der Bruder vom Dem wäre, der damals bei
ihr war, und ob wir zusammen die Firma hätten! Die hat ne rote Birne bekommen, als ich ihr
sagte, dass nur die Haare runter wären. 

Weitere Berichte/Storys folgen!

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Goodbye_Hair! on Thu, 11 Aug 2011 08:25:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Update nach nun 3 Wochen "Oben ohne"

Da ich auch beruflich sehr viel mit verschiedenen Menschen zu tun habe und auch viele Freunde
und Bekannte habe, haben nun schon sehr viele Leute meine neue Haarsituation OHNE
Haarersatz gesehen und auch kommentiert.
Ich hätte nie gedacht, dass SO viele es nun besser finden. Ich habe die Resthaare ja auf 7 mm
runter geschnitten und trage nun immer 2 mm 3-Tage Bart. Fast alle sagen, dass ich nun viel
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cooler und männlicher aussehen würde, besser wie vorher sagen 90%.
So gut wie jeder weiß nun auch, dass ich zuvor ein Haarteil hatte. Die Meisten konnten es nicht
glauben, aber 3 oder 4 Leute sagten mir auch, dass sie es vermutet hätten.
Und eben dieses Versteck-Spiel hat nun ein Ende!!

Ich bin auch seit ein paar Tagen an dem Punkt, wo ich mich selbst SO besser finde. Vorher war
ich mir doch noch fremd, wenn ich in den Spiegel geschaut habe.

Alles in Allem war meine Entscheidung einer der besten Entscheidungen, die ich je getroffen
habe!
Ob WKW oder facebook, überall viele positive Kommentare. 

Also mein Tipp:
Spart euch den ganzen Stress und die Kohlen und genießt das Leben OHNE Vertuschung.

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by thursday on Thu, 11 Aug 2011 11:34:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

freut mich ja für dich, dass du dich endlich frei fühlst und dir besser gefällst.
habe mir dein bild angeschaut und finde auch, dass es dir steht.
allerdings weiß ich auch nicht, wie du mit haarteil ausgesehen hast 

und nach jahrelanger "quälerei" die DU mit deinem haarteil jetzt hattest, denkst du das wäre
die allgemein lösung?
zumindest lautet dein tipp, spart euch den stress und die kohle.

wenn ich mir aber deine schwarze liste im ersten beitrag so anschaue, zählt absolut kein
argument, ausser das man etwas versteckt. das ist das einzigste, alles andere trifft absolut nicht
mehr auf die heutigen haarteile zu!!!
und zum thema verstecken, wieviele in unserer gesellschaft haben etwas zu verbergen?
und glaubst du über einen glatzenträger werden heute keine witze gemacht, ich kann dir da
einige beispiele nennen, dass dem leider nicht so ist! 
wichtig ist, dass man sich wohl fühlt und das kann man definitiv auch mit haarteil!

du hast mir mal angehängt, dass weil ich so offen mit diesem thema umgehe, dass ich nach
vorne flüchte, dass gleiche könnte man jetzt aber auch über dich sagen!
da du damit nicht zurecht gekommen bist, versuchst du hier mit klischee argumenten alles
schlecht zu reden.
und das traurige dabei ist, dass solche beiträgen mehr beachtung geschenkt wird, wie denen, in
dem user hier positive erfahrungen mit zweithaar zu berichten haben.

mir gefallen einfach deine gegenargumente nicht ganz und dein tipp am ende.
trotzdem freut es mich, dass du ohne haarteil dich besser fühlst! 
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Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Goodbye_Hair! on Thu, 11 Aug 2011 11:51:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

thursday schrieb am Thu, 11 August 2011 13:34freut mich ja für dich, dass du dich endlich frei
fühlst und dir besser gefällst.
habe mir dein bild angeschaut und finde auch, dass es dir steht.
allerdings weiß ich auch nicht, wie du mit haarteil ausgesehen hast 

und nach jahrelanger "quälerei" die DU mit deinem haarteil jetzt hattest, denkst du das wäre
die allgemein lösung?
zumindest lautet dein tipp, spart euch den stress und die kohle.

wenn ich mir aber deine schwarze liste im ersten beitrag so anschaue, zählt absolut kein
argument, ausser das man etwas versteckt. das ist das einzigste, alles andere trifft absolut nicht
mehr auf die heutigen haarteile zu!!!
und zum thema verstecken, wieviele in unserer gesellschaft haben etwas zu verbergen?
und glaubst du über einen glatzenträger werden heute keine witze gemacht, ich kann dir da
einige beispiele nennen, dass dem leider nicht so ist! 
wichtig ist, dass man sich wohl fühlt und das kann man definitiv auch mit haarteil!

du hast mir mal angehängt, dass weil ich so offen mit diesem thema umgehe, dass ich nach
vorne flüchte, dass gleiche könnte man jetzt aber auch über dich sagen!
da du damit nicht zurecht gekommen bist, versuchst du hier mit klischee argumenten alles
schlecht zu reden.
und das traurige dabei ist, dass solche beiträgen mehr beachtung geschenkt wird, wie denen, in
dem user hier positive erfahrungen mit zweithaar zu berichten haben.

mir gefallen einfach deine gegenargumente nicht ganz und dein tipp am ende.
trotzdem freut es mich, dass du ohne haarteil dich besser fühlst! 

Jeder muss für sich entscheiden, WIE er sich wohl fühlt! Noch vor Jahren hätte ich mir
niemals vorstellen können, OHNE Haarteil raus zu gehen!
Aber Dinge verändern sich...
So kam es zu meiner Entscheidung. Ich freue mich für Jeden, der wirklich glücklich ist mit
Haarteil.
Zum Thema "Witze über Glatze".
Wenn du mal recherchierst im Internet, wie Leute, insb. Frauen über  Männer mit Haarteilen
denken (wenn sie dann erkennbar sind), dann wirst du feststellen, dass 99% aller Frauen sagen:
"Lieber ein Mann mit Glatze, der zu sich steht, als ein Mann, der es versucht zu vertuschen!"

Beim Haarteil gibt es meiner Meinung nach nur EINE Lösung:
Es muss optimal aussehen, auch auf den 2. Blick nicht erkennbar sein! NUR DANN macht es
Sinn und bringt Lebensqualität!
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Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by thursday on Thu, 11 Aug 2011 12:16:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Jeder muss für sich entscheiden, WIE er sich wohl fühlt

stimme ich dir zu!

Zitat:um Thema "Witze über Glatze".
Wenn du mal recherchierst im Internet, wie Leute, insb. Frauen über Männer mit Haarteilen
denken (wenn sie dann erkennbar sind), dann wirst du feststellen, dass 99% aller Frauen sagen:
"Lieber ein Mann mit Glatze, der zu sich steht, als ein Mann, der es versucht zu vertuschen!"

das aber auch nur, weil von diesen 99% der frauen, 90% dieses klischee denken von haarteilen
im kopf haben.
ich habe fast nur positive erfahrungen gemacht, selbst bei älteren damen. zwar mache ich das
selbst nicht zum thema, aber da in meiner arbeitsstelle nun jeder weiß, dass ich zweithaar trage,
bekomme ich reaktionen jeder altersklasse mit.
gerade die "jüngere" generation, hat damit kein problem, wenn sie das ergebnis sehen.
klar gibt es auch personen, die mit "ohne ist männlicher" etc. kommen, aber man kann es auch
nie allen recht machen.

das ist aber auch nicht mein vorhaben, sondern das ich selbst zufrieden mit mir bin!
habe dieses bsp. auch nur gebracht, weil nicht nur toupet träger ins lächerliche gezogen
werden, sondern auch die ohne!

Zitat:Beim Haarteil gibt es meiner Meinung nach nur EINE Lösung:
Es muss optimal aussehen, auch auf den 2. Blick nicht erkennbar sein! NUR DANN macht es
Sinn und bringt Lebensqualität!

und genau diese art von haarteilen gibt es doch ....

mir gefallen einfach deine klischee argumente die gegen ein haarteil sprechen nicht, dass kann
dein letzter beitrag auch nicht ändern 

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Ruul on Thu, 11 Aug 2011 12:32:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Also, dass Leute damit ein Problem haben kann ich net bestätigen. Ich bin mittlerweile auch wie
ein Berg, wenns um mein Aussehen geht und rede auch auch offen drüber. Bin zur Zeit wieder
am Daten, da mich meine Langzeitfreundin sehr verletzt hat und ich mich von ihr getrennt habe.

Ich hatte am WE das erste Date mit ner Discobekanntschaft und es ihr gleich von Anfang an
gesagt und sie hatte überhaupt kein Prob damit und wollte es mir erstmal gar net glauben. Wir
sind zwar net in der Kiste gelandet, aber haben dannach rum gemacht, also hat se denk ich echt
kein Prob damit haha. Aber ich bin auch sehr Selbstbewusst, was auch dazu beitragen kann,
dass das nie ein Problem ist.

KA ob ich gleich ne neue Beziehung will, da die alte Wunde noch offen ist (war vor 2 Wochen -.-),
aber mittlerweile ist mir das alles wurscht, was andere denken. Ach und das Mädel ist 25, also
noch recht jung.

Ich sag das halt sofort, weil ich kein Bock Versteckspiele vor meiner Freundin habe und wenn es
ihr net gefällt, such ich mir halt ne andere, bevor es ernst wird und ich komische Situationen
bewälltigen müsste

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Schneeball on Thu, 11 Aug 2011 12:35:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

        
Weis zwar nicht wie es vorher aussah...,aber du bist ein hübscher Kerl!

Bissel älter als ich.....aber mein papa sagt immer:

Frauen altern....Männer reifen

1A....was will man mehr  

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by thursday on Thu, 11 Aug 2011 12:38:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ruulkasar

genau so ist es!
ich denke wenn wir zweithaarträger kein problem damit haben, kommen die frauen damit auch
klar!

genau so ist es natürlich anders herum auch, solange man selbst mit sich zufrieden ist, lässt
man das auch andere spüren!
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Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by thursday on Thu, 11 Aug 2011 12:48:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was ich hier aber auch noch anfühen möchte, ist diese doppelmoral in unserer gesellschaft.

jemand der seine haare verliert und deswegen angst hat, seine freundin zu verlieren, oder sogar
keine mehr findet, bekommt gleich kommentare wie, "frauen ist das egal mit den haaren und
wenn nicht, war sie eh nicht die richtige" usw.

bei uns toupe trägern soll das auf einmal nicht mehr zutreffen und wird sogar eher als
gegenargument gebracht!

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Ruul on Thu, 11 Aug 2011 12:58:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jo, also klar in der Anfangszeit hat man da so seine Gedanken, aber mittlerweile ist mir das
wurscht. 
Ich weiss dass es gut ausschaut und wenn jemand sagen sollte ich verstecke mich, zeig ich ihm
meinen Ausweiss, da hab ich Nassrasur und Bart auf dem Bild und er kann die Unterschiede
sehen.

Ich hab alles schon hinter mir und Haarteil ist meine Lösung bis aufs weitere. Aber ich sagte ja 
schonmal evtl ändert sich das in 10 Jahren, aber jetzt gefällts mir und wenns mir gefällt,
gefällt es automatisch meinem Umfeld. Und wenn net, mir auch egal 
Ich mach was ich will und net was andere von mir erwarten. 

Ps.: Frauen sind die Haare nicht wurscht beim kennen lernen, also vielen zumindest. Das Mädel
von dem ich erzählte, sagte vorher zu mir, dass sie auf lange Haare steht und Glatzen
abturnend findet. Sie hatte dann ein enormes schlechtes Gewissen, als ich ihr so mir nichts dir
nichts gesagt hab "ähm Madam, meine Haare wachsen nur wenn ich Geld bezahle... usw.^^"
und halt dann meine Makel auf den tisch geworfen hab.

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Goodbye_Hair! on Thu, 11 Aug 2011 14:02:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ruulkasar schrieb am Thu, 11 August 2011 14:32

Ich hatte am WE das erste Date mit ner Discobekanntschaft und es ihr gleich von Anfang an
gesagt und sie hatte überhaupt kein Prob damit und wollte es mir erstmal gar net glauben. 
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DAS finde ich super!! Wenn schon Haarteil, dann offen damit umgehen. ICH hatte damit ein
Problem. Ich muss zugeben, mit sehr vielen Frauen was gehabt zu haben, aber nie habe ich
gleich was gesagt. Wenn die mir an die Haare wollten (was viele Frauen bekanntlich gerne
machen), dann habe ich entweder Ausreden erfunden, warum ich das nicht mag, oder mich mit
geschickten "Ju-Jutsu-Griffen" der Hand der Frau entzogen.

Die meisten meiner Freundinnen, denen ich es dann später erzählt habe, hatten NULL
Probleme damit, dass ich ein Haarteil hatte, aber 3 Freundinnen fanden es scheiße und ich solle
mir lieber ne Glatze schneiden.

Aber egal, was die Girls sagen/denken:
ICH kann mich seit ca. 7 Jahren nicht mehr mit Haarteilen identifizieren und habe für MICH
"Oben Ohne" entschieden.

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Goodbye_Hair! on Thu, 11 Aug 2011 14:04:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

thursday schrieb am Thu, 11 August 2011 14:38
ich denke wenn wir zweithaarträger kein problem damit haben, kommen die frauen damit auch
klar!

genau so ist es natürlich anders herum auch, solange man selbst mit sich zufrieden ist, lässt
man das auch andere spüren!

WAHRE WORTE!!!

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Goodbye_Hair! on Fri, 09 Sep 2011 11:11:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kleiner Zwischenstand:

Nun nach 7 Wochen "oben ohne" haben mich schon sehr viele Leute so gesehen.
Ich hätte NIE dieses positive Feedback erwartet!
Definitiv habe ich sogar bessere Chancen bei Frauen. Ich würde cooler aussehen bla-bla-bla...

Da ich eine Freundin habe, ist das aber nicht so wichtig! 

Ich fühle mich sauwohl und bereue es, diesen Schritt nicht schon vor Jahren gemacht zu
haben,
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Aber damals war ich im Kopf/Selbstbewusstsein noch nicht so weit...

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Goodbye_Hair! on Sun, 18 Sep 2011 11:22:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe es eben in einem anderen Beitrag gepostet, aber hier gehört es noch eher hin!
Also hier nochmal vorher-nachher
Linkes Bild ca. 8 Wochen alt, rechts im Jahr 2007

File Attachments
1) vergleich.jpg, downloaded 6218 times

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Brosec on Thu, 21 Jun 2012 16:44:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Glatze sieht nicht schlecht aus bei dir, allerdings siehst du mit Haaren halt schon um einiges
Jünger aus gut 10-15 Jahre würde ich sagen. Aber trotzdem Haarteil würde ich dafür
auch nicht tragen, würde mich damit auch nicht wohl fühlen...

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by pilos on Thu, 21 Jun 2012 16:57:59 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Brosec schrieb am Thu, 21 June 2012 19:44Die Glatze sieht nicht schlecht aus bei dir, allerdings
siehst du mit Haaren halt schon um einiges Jünger aus gut 10-15 Jahre würde ich sagen.
Aber trotzdem Haarteil würde ich dafür auch nicht tragen, würde mich damit auch nicht
wohl fühlen...

die haut macht eine person alt, graue haare machen eine person alt...aber nicht wirklich eine
glatze

ausserdem liegen zwischen den bildern 4 jahre

das kann man nicht vergleichen

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Goodbye_Hair! on Thu, 21 Jun 2012 16:59:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Brosec schrieb am Thu, 21 June 2012 18:44Die Glatze sieht nicht schlecht aus bei dir, allerdings
siehst du mit Haaren halt schon um einiges Jünger aus gut 10-15 Jahre würde ich sagen.
Aber trotzdem Haarteil würde ich dafür auch nicht tragen, würde mich damit auch nicht
wohl fühlen...

Das Bild MIT Haaren ist auch 5 Jahre jünger und aus weiterer Entfernung aufgenommen. 

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Goodbye_Hair! on Thu, 21 Jun 2012 17:06:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Thu, 21 June 2012 18:57Brosec schrieb am Thu, 21 June 2012 19:44Die Glatze
sieht nicht schlecht aus bei dir, allerdings siehst du mit Haaren halt schon um einiges Jünger
aus gut 10-15 Jahre würde ich sagen. Aber trotzdem Haarteil würde ich dafür auch nicht
tragen, würde mich damit auch nicht wohl fühlen...

die haut macht eine person alt, graue haare machen eine person alt...aber nicht wirklich eine
glatze

ausserdem liegen zwischen den bildern 4 jahre

das kann man nicht vergleichen
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Ich lebe ja jetzt fast genau ein Jahr OHNE Haarteil und bereue davon keinen Tag!! Anfangs
dachte ich noch, dass jeder sich einen abgrinst und ich aussehe wie ein alter Sack, aber das
Gegenteil war der Fall. Mag sein, dass ich etwas älter so aussehe, aber außer ZWEI Bekannte
fanden es die Leute sogar besser, weil authentischer, oder nach Aussagen anderer einfach
cooler.
Aber wie auch immer, ICH fühle mich so SAUWOHL und genieße meine neue Freiheit.
Hier im Forum stellen sich ja auch einige die Frage, ob mit mit Glatze nun schlechter bei Frauen
ankommt. Genau DAS habe ich auch schwer befürchtet. Aber ob ihr es glaubt oder nicht: Ich
habe seitdem MEHR Chancen, weil cih nun lockerer mit mir umgehe und selbstbewusster rüber
komme, vermute ich.
Zuvor hatte ich ständig das Gefühl gegen das Entdeckt zu werden kämpfen zu müssen,
eine ständige Unruhe in mir.

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by pilos on Thu, 21 Jun 2012 17:08:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Goodbye_Hair! schrieb am Thu, 21 June 2012 20:06
Ich lebe ja jetzt fast genau ein Jahr OHNE Haarteil und bereue davon keinen Tag!! Anfangs
dachte ich noch, dass jeder sich einen abgrinst und ich aussehe wie ein alter Sack, aber das
Gegenteil war der Fall. Mag sein, dass ich etwas älter so aussehe, aber außer ZWEI Bekannte
fanden es die Leute sogar besser, weil authentischer, oder nach Aussagen anderer einfach
cooler.
Aber wie auch immer, ICH fühle mich so SAUWOHL und genieße meine neue Freiheit.
Hier im Forum stellen sich ja auch einige die Frage, ob mit mit Glatze nun schlechter bei Frauen
ankommt. Genau DAS habe ich auch schwer befürchtet. Aber ob ihr es glaubt oder nicht: Ich
habe seitdem MEHR Chancen, weil cih nun lockerer mit mir umgehe und selbstbewusster rüber
komme, vermute ich.
Zuvor hatte ich ständig das Gefühl gegen das Entdeckt zu werden kämpfen zu müssen,
eine ständige Unruhe in mir.

  

http://www.alopezie.de/fud/index.php/mv/msg/21224/232095/#msg_232095
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Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Mischa_will_Fruehling on Fri, 22 Jun 2012 13:43:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gratulation zur Entscheidung^ oben mit Cabrio rumzulaufen     

Schaut bei dir doch wirklich gut aus. Wobei man allerdings fairerweise wohl sagen muss, dass es
schon eine Frage des Alters ist. Es macht wohl schon was aus, ob 26 oder 46 bin und mit ner
Glatze herumlaufe. Mit 46 habe ich auch nicht vor noch Haarersatz zu tragen, wozu auch in dem
alter ist es normal wenn man ein bisschen weniger Haare am Kopf hat.

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Goodbye_Hair! on Fri, 22 Jun 2012 14:16:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mischa_will_Fruehling schrieb am Fri, 22 June 2012 15:43Gratulation zur Entscheidung^ oben mit
Cabrio rumzulaufen     

Schaut bei dir doch wirklich gut aus. Wobei man allerdings fairerweise wohl sagen muss, dass es
schon eine Frage des Alters ist. Es macht wohl schon was aus, ob 26 oder 46 bin und mit ner
Glatze herumlaufe. Mit 46 habe ich auch nicht vor noch Haarersatz zu tragen, wozu auch in dem
alter ist es normal wenn man ein bisschen weniger Haare am Kopf hat.

Cabrio war ein gutes Stichwort!
AUCH ein Grund, mich vom Haarteil zu trennen. Ich fahre ein Cabrio und habe MIT Haarteil
immer das Windschott drauf gehabt, um bloß nicht zu viel Wind in der Karre zu haben, weil
(Gegenargumente von Verkäufern werden sicher folgen) Haarteil-Haare zumindest nach einer
Weile nicht so natürlich fallen wie echte Haare, egal ob das Haarteil Echthaar oder Kunsthaar
hat.
Jetzt fahre ich meistens komplett mit Scheiben runter, ein richtiger Orkan in meinem Auto.
Aber einfach nur geil, nicht mehr ständig an den Sitz der Haare denken zu müssen! Auch
Regen, früher mein größter Feind, ist mir jetzt sch.... egal!
Gerade bei jungen Männern sieht aber eine Glatze doch cool aus! In den 80-ern und 90-ern war
das undenkbar! Wer da eine Glatze hatte, hat entweder gerade eine Wette gewonnen, oder war
ein Skinhead! 
Heutzutage ist Glatze bzw. Stoppelschnitt eine Frisur-Variante. Also Mut zur Glatze und innere
Stärke entwickeln, um damit umgehen zu können!   

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Mischa_will_Fruehling on Fri, 22 Jun 2012 15:00:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Gerade bei jungen Männern sieht aber eine Glatze doch cool aus! In den 80-ern und 90-ern
war das undenkbar! Wer da eine Glatze hatte, hat entweder gerade eine Wette gewonnen, oder
war ein Skinhead! Smile
Heutzutage ist Glatze bzw. Stoppelschnitt eine Frisur-Variante. Also Mut zur Glatze und innere
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Stärke entwickeln, um damit umgehen zu können! Thumbs Up
Naja das stimmt schon, dass es jetzt eher toleriert wird als früher. Ich hatte mir auch schon mal
ne komplette Glatze rasiert und sah aus wie nach der Chemotherapie   . Für mich ist es nichts,
aber wenn es einem steht dann runter mit der Matte!

Subject: Aw: Bald ohne Haarteil nach 20 Jahren! Meine Geschichte...
Posted by Helveticus on Sun, 01 Jul 2012 12:55:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Respekt.

Zitat:Dort lasse ich mir einen 5 mm (3-Tage)Bart dazu wachsen, werde super braun und lasse
mich von der Reaktion meiner Mitmenschen überraschen. Smile

Ich habe leider praktisch keinen Bartwuchs und braun werde ich auch praktisch nicht im Gesicht. 
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